

COMUNICADO

La Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de Yucatán informa que, debido a las bajas temperaturas que aún afectan nuestra región y a la entrada del frente frío número 33, según reportes de Protección Civil de Yucatán (PROCIVY), **se mantiene la modificación temporal del horario de entrada a las 8:00 a.m. hasta el viernes 6 de febrero** para todas las escuelas públicas del Estado.

Esta medida preventiva tiene como propósito salvaguardar la salud de las y los estudiantes, personal docente, administrativo y directivo de las instituciones educativas de todos los niveles.

Cuidar la salud y el bienestar de la comunidad educativa es responsabilidad de todos.

Mérida, Yucatán a 2 de febrero de 2026.